

■ CHÂTEAU-SALINS

Sortie en forêt du Hühnerwald



Les deux présidents d'associations, Roger Richard et Arnaud Noël, ont préparé la sortie de dimanche, en forêt du Hühnerwald. Photo DR

La prochaine sortie à caractère historique organisée par les Amis du Saulnois (ASP) et l'association Morville, lieu de vie (MLV) se déroulera dimanche 6 juillet. Elle s'inscrit dans le cadre des manifestations mémorielles de 1914-1918. Il s'agira de découvrir le site du fameux canon de 38 cm qui terrorisa notamment la ville de Nancy à partir du 1^{er} janvier 1916 et février 1917. L'ancre du monstre est toujours bien visible dans le Bois du Chaumont et autour de lui gravitaient bien d'autres positions satellites. On trouve aussi un réseau de voies ferrées, des galeries souterraines, des dépôts de matériel et de muni-

tions, un camp de prisonniers russes dans la forêt du Hühnerwald, un petit terrain d'aviation à Burlioncourt, un hôpital militaire de campagne ainsi qu'une taverne pour les soldats à Hédival, un cantonnement du génie allemand.

Le rendez-vous est fixé à 14 h 15 devant l'ancien tribunal du chef-lieu ou directement en mairie de Morville-lès-Vic à 14 h 30. La visite sera commentée par Roger Richard (ASP) avec le concours d'Arnaud Noël (MLV). La sortie est gratuite mais le site présentant quelques dangers, la présence d'enfants est possible mais sous la responsabilité vigilante des parents.